
6 Pièces

200 m²

Réf. 4170-LLE.

799 000 €

Allauch
Maison à vendre (13190)
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L'Office Immobilier d'Allauch vous présente à la vente une superbe villa

T6/7 de 195 m².L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes

les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4170  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation  et  contexte  :Située  aux  pieds  du  village  d'Allauch,

cette  propriété  profite  d'un  emplacement  paisible,  sans  vis-à-vis,  et

offre  un  accès  facilité  aux  commodités  locales,  permettant  l'équilibre

entre  tranquillité  et  vie  de  village.Description  intérieure  :Découvrez  une

habitation lumineuse comprenant ...

The  Allauch  Real  Estate  Office  presents  for  sale  a  superb  T6/7  villa  of  195

m².Situation and context:Located at the foot of the village of Allauch, this property

benefits  from a peaceful  location,  not  overlooked, and offers easy access to local

amenities, promising the perfect balance between tranquility  and village life.Interior

description:Discover a bright home including a 48 m² living room with a fireplace, a

modern  and  equipped  16  m²  kitchen,  a  practical  laundry  room,  and  several

multi-purpose  outbuildings.Sleeping  area:The  first  floor  houses  a  functional  office,

four spacious bedrooms, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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